

Département de l'Intérieur.

Les témoignages de ceux qui sont déjà établis dans le Nord-Ouest ont été un excellent élément qui en a engagé d'autres à partir et à faire pareil. Je me sers beaucoup de ces témoignages dans mon travail de propagande, et cela avec de bons résultats. Au cours de mon voyage dans l'ouest canadien, en compagnie de L. H. Howse, de Browne-City, et de J. S. McDonald, de Grindstone-City, Michigan, j'ai fait une collection de grains (en épis et en sacs) d'Alberta, d'Assiniboia et du Manitoba, que j'ai exposés à la foire de ma région, avec les grains et les herbes que m'a fournis le Ministère.

Durant une partie des mois de novembre et de décembre, j'ai fait le tour des petites villes, demeurant un jour ou deux dans chacune et y exposant mes échantillons de grain. A mes yeux, il n'y a pas d'autre meilleur mode d'intéresser le cultivateur que de lui faire voir les produits du sol.

En terminant, j'ajouterai que je ne négligerai rien pour faire connaître le Nord-Ouest, car je crois qu'il n'existe pas sur ce continent d'endroit qui offre les mêmes avantages de progrès matériel à l'homme de peu de moyens, tandis que le capitaliste y trouve des ressources infinies pour faire de bons placements.

J'ai l'honneur d'être, monsieur

Votre obéissant serviteur,

D. L. CAVEN,
Agent du gouvernement.